

09.06.2017

#### **4. Oggersheimer Jugendtag am 24. Juni**

Zum vierten Mal laden die Jugendfreizeitstätten Ernst Bloch und Melm sowie der Abenteuerspielplatz zum Oggersheimer Jugendtag ein. Am Samstag, 24. Juni 2017, von 14 bis 20 Uhr finden junge Menschen ab zwölf Jahren zahlreiche Angebote zum Mitmachen und Ausprobieren. Erstmals ist mit der TG Oggersheim in diesem Jahr ein Verein aus dem Stadtteil dabei. An Ständen und in Workshops in der und um die Jugendfreizeitstätte Ernst Bloch, Hermann-Hesse-Straße 11, haben Jugendliche die Chance, Neues kennenzulernen, mit Freundinnen und Freunden aktiv zu sein oder auch einfach zu chillen.

Mitmachen kann man beim Tischtennistraining der TG Oggersheim, bei einem Graffiti-Workshop, der BeatBox im Tonstudio, beim Traktor-Parcours, beim Torwandschießen, bei Parkour oder beim Ballradar, in der Disco können Mädchen Zumba tanzen, außerdem gibt es Workshops für Hiphop und Thai-Boxen für Mädchen und Jungs. Als "Special events" kündigen die Veranstalter eine Magiershow, die Tombola und die Party mit den DJs Cristian und Samu an. Für die Tombola hat der aus Ludwigshafen stammende Fußballnationalspieler André Schürrle ein handsigniertes Dortmund-Trikot mit Autogrammkarte gestiftet. Hunger und Durst können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei Sandwiches und Cocktails stillen.

Die drei veranstaltenden Kinder- und Jugendeinrichtungen gehören zum Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt Ludwigshafen am Rhein.